
Ata da 599ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 

Data: 25/09/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Dra. Zulma informa que recebemos cinco correspondências. 1a Convite da ALESC 6 
para homenagem do Dia do Médico no dia 18/10 às 19:00h; 2 a Convite para a abertura da semana do médico do 7 
Amazonas que acontecerá no dia 25/10; 3 a e-mail do colega Dr. Vagner Borges de Aquino informando ser o único 8 
médico que atende na cidade de Paial, sendo também o responsável técnico da UBS  e solicita ajuda do Sindicato para 9 
que a Prefeitura seja acionada e faça concurso para a contratação de mais médicos; 4 a Carta do Dr. Marlonei Silveira 10 
dos Santos, presidente do Sindicato de Caxias do Sul, em resposta à publicação feita pelo prefeito daquela cidade, 11 
considerada ofensiva pelos colegas médicos; 5 a Carta entregue pelo Dr. Oswaldo Kersten solicitando que seja publicada 12 
uma oração de autoria do mesmo na próxima revista do SIMESC;  13 
2.2. Correspondências expedidas: Dra. Zulma informa que foi enviado oficio SIMESC ao Secretário de Estado da 14 
Saúde, solicitando dispensa parcial para os Drs. Cassiano Ucker de Joinville e Murilo Dalponte de Lages.  15 
2.3. Encaminhamentos: Os diretores do SIMESC participarão da homenagem ao Dia do Médico realizada pela ALESC 16 

no dia 18/10; A diretoria enviará e-mail agradecendo o convite feito pelo Sindicato do Amazonas; Dr. Vanio entrará em 17 

contato com Dr. Vagner Borges de Aquino, a fim de obter mais informações; Dra. Zulma responderá o envio do colega 18 

Dr. Marlonei Silveira dos Santos, afirmando o apoio do SIMESC; A carta enviada pelo Dr. Oswaldo Kersten será 19 

encaminhada ao diretor de comunicação Dr. Cesar. 20 

3. Informes:  21 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Kleber Coelho informou participação na reunião do Conselho de Previdência dia 21/09 22 

que tratou da criação do INSS digital. A partir desta concretização o processo administrativo passará a ser todo 23 

eletrônico. Isso reforçará a atuação do SIMESC pois através da assessoria poderá viabilizar os processos dos médicos e 24 

familiares de maneira facilitada, dadas as legitimidades dos procuradores para autenticar os documentos. Informa 25 

também que estará dia 19/10 na diretoria de Joinville proferindo palestra. Dr. Cyro informa que foi realizada a primeira 26 

etapa do Revalida dia 24/09, com a participação de 8.735 candidatos, de 56 nacionalidades, sendo 79% destes 27 

participantes de brasileiros. Informa também que foi publicado o decreto nº 1.305 em 19/09/2017 que regulamenta a Lei 28 

nº 16.869 de 2016, que dispõe sobre a presença de doulas nos serviços de saúde do estado de SC. O decreto foi assinado 29 

pelo Governador do Estado João Raimundo Colombo, e chama a atenção o parágrafo 2 do art.3º que diz “A entrada das 30 

doulas nos estabelecimentos de saúde independentes de o serviço prestado ser voluntário ou remunerado”, ficando a 31 

dúvida: as doulas poderão cobrar se o atendimento for em unidades do SUS? Dr. Gilberto informa que representou o 32 

SIMESC em reunião do COSEMESC em 20/09 com a participação da Federação das UNIMEDs na ACM, tendo como 33 

assunto tratado: “O que fazer para conscientizar os cooperados no sentido de reduzir custos sem reduzir técnicas 34 

diagnósticas? ”.  Dr. Fabio informa que, em reunião, com os médicos da UPA Norte foram informados que o valor pago 35 

por plantão extra terá diminuição substancial a partir de outubro de 2017. Apresenta proposta de ofício para o Secretário 36 

de Saúde de Florianópolis, Dr. Carlos Alberto Justo da Silva, com a solicitação de pagamento do plantão extra com a 37 

hora extra acrescida na hora normal com no mínimo de 50% do valor, como define a Constituição Federal de 1988 no 38 

artigo 7º, inciso XVI. Dr. Renato informa que participará de reunião no dia 26/09 com o Conselho Municipal de Saúde, 39 

onde será discutida a avaliação da prestação de contas do segundo quadrimestre de 2017. 40 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Gilberto recebeu ligação da colega Dra. Tatiana Basso Biasi informando que não 41 

conseguia retorno do setor jurídico, Dra. Zulma assume o plantão. 42 

3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado 43 

4. Ordem do Dia: 44 

4.1. Dia do Médico: Dr. Vanio e alguns diretores informam que receberam convite em nome do COSEMESC para 45 

participar do baile do Dia do Médico, no dia 20 de outubro às 20:00 horas, ocasião em que também haverá a posse da 46 

nova diretoria da ACM. Dr. Vanio abre a palavra aos diretores presentes a fim de discutirmos que outras ações podem 47 

ser realizadas para comemoração desde dia. Dra. Zulma propõem que os diretores participem das comemorações 48 

realizadas pelas regionais. Dr. Cyro informa que no dia 18/10 haverá uma sessão solene em Brasília pelo Dia do Médico. 49 

Na sede do SIMESC também será realizada uma pequena Oktobermed, no próximo dia 16/10, Dra. Zulma sugere que 50 

cada diretor deve trazer 2 alimentos não perecíveis para serem distribuídos para instituições de caridade. No dia 19/10, 51 

a assessoria previdenciária fará uma palestra em Joinville. Jornalista Camila apresenta as propostas para divulgação nos 52 

jornais sobre o Dia do Médico, ficando definida a divulgação no jornal Notícias do Dia e Diário Catarinense. O Momento 53 

SIMESC estará veiculando mensagem com homenagem aos médicos. 54 

4.2. Reunião FMB (21 e 22/set) – Avaliação: No último dia 22 de setembro aconteceu em Florianópolis o Fórum “Os 55 

Impactos da Reforma Trabalhista no Movimento Sindical Médico”, promovido pela Federação Médica Brasileira 56 

(FMB), com a participação de aproximadamente 20 sindicatos, incluindo o SIMESC. O Fórum contou com três mesas 57 



de trabalho. A primeira destacou que a terceirização é uma nova realidade de relações de trabalho. A segunda mesa, que 58 

tratou das novas formas de custeio das entidades sindicais e filiações, apresentou uma nova interpretação sobre a 59 

contribuição sindical dentro da legislação que entrará em vigor em novembro. A mesa de encerramento tratou da 60 

negociação coletiva. O evento encerrou com debate geral sobre os temas abordados. Dr. Cyro comentou que o evento 61 

foi um sucesso, tanto do ponto de vista dos debates ocorridos quanto da presença de sindicatos, sindicalistas e assessores. 62 

Várias abordagens de enfrentamento às mudanças que a reforma trabalhista trará (para os médicos e para os sindicatos) 63 

foram propostas por algumas diretorias. Ficou claro que além de atuarem com legalidade, teremos também que procurar 64 

a legitimidade das ações a serem desencadeadas, lançando mão de convenções internacionais, normas trabalhistas, CLT 65 

e a Constituição Federal. É consenso que os sindicatos médicos têm força e que devemos nos aproximar mais para o 66 

exercício das lutas em comum. Conclui parabenizando o SIMESC pelo acolhimento caloroso aos sindicatos brasileiros 67 

e pelo apoio institucional prestado ao evento. Os diretores presentes complementam dizendo que o evento foi muito 68 

agradável, com ótimas palestras, assuntos bem explicados e boa participação por parte dos sindicatos.  69 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Pendências das ações de 2017; Análise do trabalho de captação de 70 

associados na regional de Laguna; Questão doulas;  71 

6. Assuntos informais: Nada relatado.         72 

   73 

Florianópolis, 25 de setembro de 2017. 74 

 75 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 76 

Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 77 
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